

Potsdam, 07.04.2024

Pressemitteilung

Wettbewerb entschieden: 100 Mädchen und Jungen feiern am 31. Mai mit Woidke und Freiberg Kindertag in Potsdam

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

E-Mail: presseamt@stk.brandenburg.de

Die Gewinner stehen fest und die Vorbereitungen für das große Kindertagsfest in Potsdam laufen: Insgesamt 100 Mädchen und Jungen im Grundschulalter aus Borkheide (Potsdam-Mittelmark), Elsterwerda (Elbe-Elster), Neustadt (Dosse) im Landkreis Ostprignitz-Ruppin und Seelow (Märkisch-Oderland) wurden von einer Jury ausgewählt und feiern am 31. Mai gemeinsam mit Ministerpräsident Dietmar Woidke und Bildungsminister Steffen Freiberg in der Staatskanzlei. Die nunmehr 15. Auflage der Reihe „Einladung des Ministerpräsidenten – Kinder sind willkommen“ anlässlich des Internationalen Kindertags steht in diesem Jahr unter dem Motto „Die Welt ist bunt“.

Woidke: „So bunt wie das Motto waren auch die Einsendungen. Die Jury hatte im wahrsten Sinne die Qual der Wahl. Der Wettbewerb um die Teilnahme am Kindertagsfest hat wieder einmal gezeigt, wie **kreativ, engagiert und breit aufgestellt** Brandenburger Schülerinnen und Schüler sowie ihre Lehrerinnen und Lehrer, Erzieherinnen und Erzieher, Betreuerinnen und Betreuer sind. Ich freue mich auf einen bunten und spannenden Tag in der guten Stube der Potsdamer Staatskanzlei.“

Freiberg: „Die Brandenburger Kinder haben gezeigt, was in ihnen steckt. Sie stehen für Vielfalt und Offenheit. Mit **phantasievollen Wettbewerbsbeiträgen** zeigen sie, wie sie ihre Welt sehen. Das macht mich zuversichtlich und ich bin sicher, dass wir ein fröhliches und buntes Kinderfest feiern werden. Den engagierten Betreuerinnen und Betreuern, Lehrkräften, Erzieherinnen und Erziehern danke ich für ihre Unterstützung.“

Gewonnen haben den diesjährigen Wettbewerb:

Sportverein SV 90 aus Borkheide (Schulamtsbezirk Brandenburg)

Die „Fireflies Kids“ des Sportvereins SV 90 stellen die Bewegungskunst Poi vor, die ihren Ursprung in der neuseeländischen Maori Kultur hat. Die Mädchen und Jungen trainieren mit Pois, Isis Wings, Gymnastikbändern, Stäben und Hula Hoop-Reifen und präsentieren zum Teil selbstständig entwickelte Choreografien.

Grundschule Seelow aus dem Schulamtsbezirk Frankfurt (Oder)

Mit ihrem Projekt „Wir reisen durch verschiedene Länder“ stellen die Kinder der Grundschule Seelow mittels Texten, Musik und Theater ihre Herkunftsländer vor. Die Reise geht durch Deutschland, Afghanistan, Syrien, Russland, Polen und die

Ukraine. Das Projekt will Verständnis und Wertschätzung für verschiedene Kulturen schaffen und interkulturelle Kompetenzen vermitteln.

Friedrich-Starke Grundschule aus Elsterwerda (Schulamtsbezirk Cottbus)

Abwechslungsreich wird es bei der Aufführung der Mädchen und Jungen aus der Friedrich-Starke Grundschule. Sie singen, dichten und musizieren auf Querflöte und Geige, führen Zauberkunststücke vor und jonglieren mit Fußbällen.

**Hort Neustadt (Dosse) der Prinz-von-Homburg-Schule
(Schulamtsbezirk Neuruppin)**

Die Tanzgruppe „Die coolen Kids“ tanzt zum Schweizer Projekt #SayHi – eine Aktion für Freundschaft und gegen Mobbing. Auch dem Thema Gewalt gegen Frauen und Mädchen widmen sich die Schülerinnen und Schüler mit einem Tanz. Damit beteiligten sie sich auch an der weltweiten Kampagne „One Billion Rising“.

Am Vormittag stellen sich die Mädchen und Jungen in einem abwechslungsreichen Programm mit **je 15-minütigen Präsentationen** gegenseitig vor. Moderiert werden die spannenden zwei Stunden von der „Radio Teddy“-Stimme Mario Schmidt. Anschließend geht es weiter in den Filmpark Babelsberg. Dort gibt es Einblicke hinter die Kulissen des Films. Höhepunkte sind eine Westernshow und ein Workshop mit echten Stuntmännern und -frauen.

Treffpunkt für das Kindertagsfest ist am **Freitag, 31. Mai 2024, 10.00 Uhr**, in der Staatskanzlei in Potsdam.